

//LE PARCOURS DE SANTÉ

UN ESPACE NATUREL OÙ IL FAIT BON DE PRATIQUER LE SPORT

L'un des objectifs de la municipalité est de s'adapter aux besoins des usagers et de suivre les pratiques sportives actuelles.



De nombreuses personnes se dirigent davantage vers la pratique sportive « libre », c'est-à-dire pas d'abandonnement, pas de plage horaire définie, etc. Face à ce constat, la Ville a décidé, en 2016, d'investir dans la rénovation du parcours de santé situé à côté de la maison forestière (route de l'Ermitage – carrefour du Coq).

Ce sentier, entretenu chaque année aux frais de la Ville, conçu pour répondre aux besoins de chacun selon son niveau, propose un entraînement sportif sur une distance de 2 000 mètres, dans un cadre forestier, pour améliorer sa condition physique. Au total, dix-neuf agrès pour effectuer des exercices adaptés à tous les niveaux.

// LOCALISER //

Vue plan

Parcours sportif

Fontainebleau

